

# Antrag Nr. 17-F-03-0014

## Grüne

---

### Betreff:

Spiel- und Sportgeräte im öffentlichen Raum  
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 24.04.2017 -

### Antragstext:

Dezentrale Spielgelegenheiten können als Ergänzung zu Spielplätzen den öffentlichen Raum insbesondere für Familien mit Kindern attraktiver machen. Familienfreundlichkeit ist für eine Stadt in der Regel ein Standortvorteil.

Inspiration für die Installation dezentraler Spielgeräte kann die südhessische Stadt Griesheim bieten, deren Planungsmaxime „Bespielbare Stadt“ 2009 mit dem Hauptpreis beim europäischen Wettbewerb der Stiftung "Lebendige Stadt" ausgezeichnet wurde.

### Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

bei der Neugestaltung von Plätzen oder innerörtlichen Straßen/Gehwegen die Möglichkeit der Aufstellung von dezentralen (Kinder-)Spielgeräten zu prüfen und gegebenenfalls mit in die Planungen einzubeziehen.

Zuvor sind auch die Fragen der Zuständigkeit bzgl. Finanzierung sowie Instandhaltung zu klären und dem Ausschuss ein Vorschlag dazu vorzulegen.

Wiesbaden, 03.05.2017

Claus-Peter Große  
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl  
Fraktionsreferentin